



El nombre de Ryan Ackroyd puede que no les suene a algunos, sin embargo *Kayla* fue un nick bastante conocido en el mundo hacker hace algunos meses. Muchos recordarán los ataques que sufrieron grandes compañías como Sony o Nintendo, y corporaciones como la CIA o el grupo News International de Rupert Murdoch.

Ryan “Kayla” Ackroyd, un británico de 26 años perteneciente al grupo Lulzsec, admitió haber hackeado a la CIA, la Agencia Británica contra el Crimen Organizado y las computadoras que controlan la Fuerza Aérea en el Pentágono. Ryan, un hacker experto que se hacía pasar por una muchachita de 16 años, dijo en una segunda declaración que también fue el responsable de los ataques a NHS, Sony, Nintendo, News International y a la Policía de Arizona.

Ackroyd y otros cuatro hackers fueron detenidos en 2011, luego de ser traicionados por el líder del grupo. El primero en declararse culpable fue Ryan Cleary, quien en junio del año pasado admitió haber *hackeado* las computadoras del Pentágono. Luego, Mustafa Al-Bassam y Jake Davis también confesaron haber lanzado los ciberataques.

Los cuatro serán juzgados el siguiente mes y el único que tiene fecha para recibir sentencia es *Kayla*, quien la recibirá el 14 de mayo. Como dato adicional, Ackroyd no será juzgado por el delito de operar los ataques DDoS que también se encuentran en la pila de acusaciones.

Fuente: BBC